
Frage-bogen 

In Geesthacht sollen sich alle wohl fühlen.

Darum möchten wir wissen, 

ob Sie in der Stadt gut leben können.

Bitte helfen Sie uns dabei.

Machen Sie ein Kreuz bei der richtigen Antwort:

Ich bin ein Mädchen.
Ich bin eine Frau.

Ich bin ein Junge.
Ich bin ein Mann.

So alt bin ich:

Freizeit Ja
Weiß
nicht,

geht so
nein

Ich weiß, wo ich mich über Veranstaltungen (z. B. Feste, 
Märkte) informieren kann.

Ich kann die Informationen über Veranstaltungen verstehen.

Die Veranstaltungen kann ich ohne Unterstützung besuchen.

Freizeit-angebote kann ich benutzen. 
(zum Beispiel Schwimmbad, Minigolf, Fußballverein, 
Restaurants, Kino)

Wohnen

In meinem Zuhause fühle ich mich wohl.

Ich kann mein Zuhause gut erreichen.

Ich benötige Unterstützung, um mein Zuhause zu erreichen.

Da wo ich wohne, gibt es Einkaufs-möglichkeiten.
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Mobilität Ja
Weiß nicht,

geht so
nein

Die Busse kann ich ohne Probleme benutzen.

Bushaltestellen kann ich gut erreichen.

Die Gehwege kann ich ohne Probleme benutzen.

Ich weiß, wo es öffentliche Toiletten gibt.

Öffentliche Toiletten kann ich benutzen.

Ich kann alleine einkaufen.

Ich kann öffentliche Müll-tonnen benutzen.

Gesundheit und Pflege

Ärzte sind für mich gut zu erreichen.

Apotheken sind für mich gut zu erreichen.

Ich erhalte die Unterstützung, die ich benötige.

Ich weiß, wo ich um Hilfe bitten kann.

Beschäftigung

Ich kann meine Arbeit gut erreichen.

Auf meiner Arbeit kann ich mich gut bewegen.

Die Kollegen sind freundlich zu mir.

Die anderen helfen mir, wenn ich Hilfe brauche.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Bei Fragen zu dem Thema, können Sie sich an mich wenden.

Sagen sie mir auch, was Sie sich wünschen, damit Sie sich wohl fühlen.

Ich bin Kathrin Abras. Ich arbeite als Inklusions-beauftragte bei der Stadt Geesthacht.
Sie können mich per E-Mail erreichen oder per Telefon.

E-Mail Inklusionsbeauftragte@geesthacht.de
telefonisch: 04152 13329
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